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Père : Adélard BÉRUBÉ Mère : Louise-Anna Roger

Décès le : 2008-06-30 Parution : 2008-07-03

IMPRIMER
Huguette BÉRUBÉ

Fiche créée le : 2008-06-30

Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

C'EST AVEC UN IMMENSE REGRET que nous vous faisons part du décès de MADEMOISELLE HUGUETTE BÉRUBÉ 1915 - 2008 décédée
le lundi 30 juin 2008, à l'âge de 93 ans. Prédécédée par ses parents: Adélard Bérubé et Louise-Anna Roger; deux frères: Jean-Louis et
Marc-Aurèle; une soeur, Aline, elle laisse dans le deuil une nièce, Louise Bérubé Charpentier et un neveu, Pascal Charpentier. Elle
laisse également des ami(e)s très chers dont Liliane et Robert Cliche. VISITES: Il n'y aura pas de visites à la maison funéraire. SERVICE
RELIGIEUX: aura lieu le samedi 5 juillet à 13 heures en l'église Sainte-Anne d'Ottawa, 528, rue Old St-Patrick, Ottawa, ON. Parents et
ami(e)s sont invités à y assister. La famille recevra vos condoléances après le service religieux. DONS: à la Fondation des maladies du
coeur du Québec, 109, rue Wright, bureau 007, Gatineau, QC, J8X 2G7, seraient appréciés. Parution: 2008-07-03 au 2008-07-03 dans
Le Droit - 1481808BERUBE, Huguette 1915-2008 Passed away on Monday, June 30th, at the age of 93. Predeceased by her parents:
Adelard Berube and Louise-Anna Roger; her brothers: Jean-Louis and Marc-Aurele; her sister, Aline. Dear aunt of Louise Berube
Charpentier and Pascal Charpentier. She will also be missed by friends, especially Liliane and Robert Cliche. VISITATION: There will be
no visitations at the funeral home. FUNERAL SERVICE: will be held on Saturday, July 5th, 2008 at 1 p.m., at Sainte-Anne Church, Old St-
Patrick St., Ottawa, ON. Relatives and friends are invited to attend. DONATIONS: to the Heart and Stroke Foundation of Quebec, 109
Wright Street, Room 007, Gatineau, QC., J8X 2G7, would be appreciated. Funeral arrangements by Serge Legault Funeral Home Inc.,
103 des Allumettieres blvd., Gatineau, Qc. J8X 1L8. Facsimile to 819-771-7066 or email at slegaultmf@bellnet.ca for more information
please call 819-771-6289 or consult www.avisdedeces.ca Published in the Ottawa Citizen on 7/3/2008
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